
ＪＲより感謝状 
 本校生徒会が東日本旅客鉄道株式会社秋田支社長より感謝状を贈呈されました。毎年６月に行っ

ている修英花プランでは、大曲駅にも花のプランターを設置し、きれいな花を駅の利用者や市民の

皆さんに喜んでもらっています。その長年の活動が「明るく美しい大曲駅づくり」に尽力したと今

回の受賞につながりました。生徒会長の石直くんは「私たちの活動が認められてとてもうれしいで

す。今後も修英の伝統行事として、後輩達に引き継いでもらいたいと思っています。」と感想を話

しました。 


